

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa persepsi risiko dan perilaku finansial berpengaruh dalam meningkatkan minat masyarakat Muslim di wilayah Jabodetabek untuk berinvestasi di reksa dana syariah melalui aplikasi Bibit. Dari hal tersebut dapat di lihat bahwa persepsi risiko mempengaruhi minat investasi secara signifikan, calon investor yang memahami risiko dengan baik cenderung lebih yakin untuk berinvestasi, sedangkan ketidakpastian dan kekhawatiran akan kerugian bisa menurunkan minat. Namun, persepsi ini dapat diperbaiki dengan edukasi dan strategi mitigasi risiko yang tepat. Selain itu, perilaku finansial juga berperan penting dalam mendorong minat investasi. Kebiasaan mengelola keuangan dengan baik, seperti penganggaran, pengendalian pengeluaran, dan kebiasaan menabung, mendorong individu untuk mempertimbangkan investasi sebagai bagian dari perencanaan keuangan jangka panjang. Di sisi lain, literasi keuangan syariah tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap minat investasi tersebut. Selanjutnya, hasil penelitian ini belum menjelaskan secara keseluruhan mengenai keputusan variable, dimana minat investasi reksa dana syariah dapat dijelaskan oleh variabel lain diluar penelitian ini. Aplikasi Bibit menjadi platform investasi yang populer di kalangan masyarakat karena menawarkan kemudahan penggunaan, fitur robo-advisor, dan aksesibilitas tinggi, yang membantu investor pemula memulai investasi dengan lebih mudah dan efisien. Dengan fitur-fitur tersebut, Bibit mampu memenuhi kebutuhan masyarakat Muslim yang mencari investasi sesuai prinsip syariah.

5.2 Keterbatasan

Dalam menjalankan penelitian tentunya terdapat tantangan dan keterbatasan. Pada penelitian ini, peneliti menyadari masih adanya keterbatasan yaitu:

1. Jumlah variabel terbatas, sehingga 33,3% dapat dijelaskan dengan menambah variabel lainnya.

2. Wilayah dalam penelitian ini terfokus pada Jabodetabek sehingga tidak dapat mewakili hasil dengan wilayah dan jangkauan lain yang lebih luas.

5.3 Saran

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan ini, peneliti akan menyampaikan beberapa rekomendasi atau saran kepada beberapa pihak yang terkait pada penelitian ini, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi peneliti selanjutnya, jika ingin membahas topik serupa, disarankan untuk dapat menambahkan variabel independen lainnya seperti teknologi terhadap minat investasi reksa dana syariah sehingga hasil tereksplorasi lebih luas. Mencoba wilayah penelitian baru.
2. Bagi praktisi, investasi syariah perlu menawarkan layanan yang lebih personal dan sesuai dengan kebutuhan serta profil risiko setiap individu. Dengan memanfaatkan teknologi seperti AI, mereka dapat memberikan rekomendasi investasi yang disesuaikan, sehingga minat dan kepercayaan investor dapat meningkat. Selain itu, penting bagi praktisi untuk menyampaikan semua informasi investasi dengan transparansi yang tinggi. Laporan berkala yang jelas dan mudah dipahami akan membantu membangun kepercayaan investor terhadap reksa dana syariah.
3. Bagi regulator seperti Otoritas Jasa Keuangan (OJK), disarankan agar memperkuat edukasi publik tentang pengelolaan risiko dan perilaku finansial dalam konteks investasi syariah. Regulator dapat mengembangkan program literasi keuangan yang lebih komprehensif yang tidak hanya berfokus pada pemahaman konsep keuangan syariah, tetapi juga pada penerapan praktis dalam pengambilan keputusan investasi. Selain itu, regulator perlu mendorong pengembangan platform investasi digital yang lebih user-friendly dan sesuai dengan prinsip syariah untuk meningkatkan inklusi keuangan. Dengan memperkuat regulasi dan pengawasan terhadap produk keuangan syariah, regulator dapat memastikan perlindungan investor dan mendorong pertumbuhan yang berkelanjutan dalam pasar modal syariah.